

LA SARRAZ - LES JEUDIS DU CHÂTEAU

Marc Aymon chante et enchante

LA SARRAZ Jeudi 27 août, le chanteur Marc Aymon était la tête d'affiche de la soirée des *Jeudis du Château*. Durant près d'une heure et demie de concert, il a conquis le public venu en nombre l'applaudir. Tantôt sur scène, tantôt parcourant la cour pour une aubade aux tables disséminées autour de la fontaine, il a emmené le public avec lui dans son voyage musical, accompagné de ses guitares et baignant dans son univers poétique.

Chanteur passionné de rencontres, enthousiaste, généreux et sincère il a envouté le château de sa belle présence. L'artiste était si heureux de jouer dans ce lieu magique qu'il nous a laissé le message ci-dessous...

Le message de Marc Aymon

Des retrouvailles avec le public, en concert dans la cour du Château de La Sarraz... Seul avec une guitare, avec les amis techniciens qui nous font l'amitié de nous sonoriser magnifiquement. Et cette phrase que l'un des ingénieurs du son me lance en fin de concert: «Tu n'as absolument pas tenu ta «set list», tu m'en as fait voir de toutes les couleurs... et c'était génial!».

Génial pour moi aussi de retrouver la scène avec cette guitare, sous un ciel changeant que je découvre en photos. Des chansons, des textes, une écoute exceptionnelle, David, Philippe, Olivier, Fafa, pour un accueil merveilleux entourés de tous les bénévoles s'activant à la mise en place du lieu, aux éclairages, au bar, à l'entrée Covid-compatible et déjà des prochaines rendez-vous, en dehors de la scène, ou peut-être au plus près de la scène, dans la vraie vie, celle que l'on vit quand on descend des rampes, celle du repas partagé, des retrouvailles le lendemain matin autour d'un café, d'une visite du château, avant de reprendre la route, encore et toujours. Je me souviendrai de la générosité de ce public qui m'a rendu très heureux lors de ce concert à la Sarraz; ça tombe bien, dans la vie nous aspirons à être celui que nous sommes en costume de lumière, sur scène. MERCI. ■

MARC AYMON

PHOTOS VINCENT GUIGNET

**Prochain concert (par beau temps)
vendredi 10 septembre avec Nyna
Lauren, chanson, musique du monde.
Entrée libre, chapeau.**

